

Christian Müller und Bianca Brückner triumphieren bei der Tour d'Énergie in Göttingen

Sonntag, 24. April 2016

Erste Spitzenreiter im German Cycling Cup wurden ermittelt



Was für ein Auftakt zum German Cycling Cup 2016. Bei der Tour d'Énergie gewinnt auf der Langstrecke der Männer erstmals ein Fahrer im Weltmeistertrikot in Göttingen. Auf der Kurzstrecke blieb alles in der Region. Bei den Männern setzten die Schulen aus Göttingen und Umgebung ein Ausrufezeichen, bei den Frauen gab es einen Sieg am Geburtstag.

Auch nach seinem Wechsel zum Team merkur-druck.com machte Christian Müller seinem Ruf als Ausreißerkönig alle Ehre und siegt auf der Langstrecke über 100 Kilometer vor gleich drei Fahrern aus seinem ehemaligen Team Bürstner - Dümo Cycling. Dabei belegten Manuel Kirfel und Marek Bosniatki die weiteren Plätze auf dem Podium.

Frauen 100km

Ein Teamwechsel scheint sich in diesem Jahr überhaupt auszuzahlen. Bei den Frauen startete Bianca Brückner erstmals im Trikot von Bürstner - Dümo Cycling und beschert Teamleiter Frank Neff gleich wieder das gelbe Trikot im GCC als Nachfolgerin von Katharina Venjakob. Zweite wurde die Gran Dame der Jedermannrennen, Manuela Freund vom Team Green 'n fit vor Katja Krägenbring vom Team Casa Ciclista.

- | | |
|-----------------------|-----------------------------|
| 1. Brückner, Bianca | Bürstner - Dümo Cycling |
| 2. Freund, Manuela | Green 'n fit |
| 3. Krägenbring, Katja | Team Casa Ciclista |
| 4. Wittler, Marion | Green 'n fit |
| 5. Leye, Julia | Team Albstadt-werke-Belenus |



Der größte Teil der Männer hatte gegen Bianca Brückner keine Chance